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ATA DA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, 1 

CORRESPONDENTE AO QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 23 DE 3 

OUTUBRO DE 2024.  4 

Aos vinte e três (23) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no 5 

prédio-sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, 6 

nesta cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às nove horas e cinco 7 

minutos (09h e 05min), realizou-se a Vigésima Oitava Sessão Ordinária do Exercício de 2024, 8 

presidida e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros 9 

(Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos 10 

Vereadores Alysson Moisés de Medeiros Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job 11 

Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), 12 

José Roberto Garcia de Araújo e Vania Fernandes de Medeiros. Registrando a ausência do 13 

Vereador Sesiom Quinino Wanderley. Após, a realização da chamada dos vereadores e 14 

constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o 15 

EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Vigésima Sétima 16 

Sessão Ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após votação, foi 17 

aprovada por unanimidade. Em seguida, o Vereador Eraldo Alves - PT fez a leitura de suas 18 

proposições sendo o Requerimento 76/2024 que requer ao Poder Executivo Municipal que seja 19 

informado o saldo atual dos recursos provenientes do CFEM e FEP, especificando os valores 20 

disponíveis. Requerimento 77/2024 que requer ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria 21 

Municipal de Agricultura informações sobre a suspensão dos cortes de terra no município. Após, 22 

o Vereador Eraldo Alves - PT fez a leitura das proposições do Vereador Sesiom Quinino - 23 

Republicanos sendo o Requerimento 78/2024 que requer ao Poder Executivo Municipal 24 

informações sobre prestadores de serviços.  Requerimento 79/2024 que requer ao Poder 25 

Executivo Municipal informações sobre o andamento do concurso público que seria realizado 26 

em 29/09/2024 e foi suspenso. A seguir, o Vereador Francisco Inácio– PV fez a leitura do 27 

Requerimento 80/2024 de sua autoria que requer ao Poder Executivo Municipal informações 28 

sobre o sistema de videomonitoramento na cidade de Serra Negra do Norte. Na sequência, o 29 

Vereador José Roberto – PT fez uso do Requerimento 81/2024 de sua autoria que requer ao 30 

Poder Executivo Municipal informações sobre o serviço de terraplanagem do terreno do Distrito 31 

Industrial. A seguir, o Vereador Francisco Inácio– PV fez a leitura do Requerimento 82/2024 32 

de sua autoria que requer ao Poder Executivo Municipal informações sobre a manutenção da 33 

quadra da Comunidade Rural Pintado. Em seguida, o Vereador Carlos Eduardo– PSDB fez a 34 

leitura do Requerimento 83/2024 de sua autoria que requer ao Poder Executivo Municipal 35 

manutenção e substituição de lâmpadas no Complexo Urbanístico Tobias e Wilker. Após, o 36 

Vereador Carlos Eduardo– PSDB fez a leitura da Moção 19/2024 de autoria dos Ver. Carlos 37 

Eduardo Job – PSDB e Ver. Flávio Bezerra – PSDB que envia Moção de Aplauso a 38 

empresária Larissa Almeida pela realização da festa em prol das crianças de Serra Negra do 39 

Norte. Projeto de Lei 28/2024 de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre a alteração de 40 

dispositivos da Lei Complementar Municipal no 660, de 2 de junho de 2016, para adequá-la à 41 

Lei Federal no 6.766, de 19 de dezembro de 1979, que dispõe sobre o Parcelamento do Solo 42 

Urbano, o qual foi acordado em Plenário dispensar a leitura integral fazendo apenas a leitura da 43 

mensagem. Após encaminhou a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final, 44 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação e Comissão de Infraestrutura, Urbanismo, Meio 45 

Ambiente e Agricultura para elaboração dos devidos pareceres. Concluído o Expediente, deu-se 46 

início a ORDEM DO DIA, após solicitação para realização do sorteio para definição da 47 

sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após 48 

dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Alysson, Carlos Eduardo, Eraldo, José Roberto, 49 

Vania, fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne que saudou a todos e iniciou seu discurso 50 

agradecendo o convite do amigo Júnior bonés para participar no próximo dia 27 de outubro da II 51 
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Cavalgada Matutos da Cavalgada e ao mesmo tempo convidou toda a população para participar 52 

desse momento que é cultural no município, citando a presença de Júnior Bonés e Menininho na 53 

Câmara. Em seu discurso, também parabenizou três (3) jovens do município Hyago, Matias e 54 

Jane Laura que produziram através da Lei Paulo Gustavo o documentário Memórias de Fé: O 55 

Roubo da Santa de Serra Negra do Norte e foram premiados com o Prêmio da Crítica da Mostra 56 

Competitiva no Sétimo Curta Caicó, Mostra Seridó, parabenizando pelo trabalho excepcional, 57 

mencionando que Serra Negra tem audiovisual de qualidade e premiado, relatando que o Sétima 58 

Curta Caicó é um festival de cinema realizado pela Agência Referência tendo como parceiros a 59 

Associação de Críticos de Cinema do Rio Grande do Norte e Los Angeles Brazilian Film 60 

Festival tem como patrocinadores a Neoenergia Cosern, Instituto Neoenergia e Tim MC Telecom 61 

e foi uma realização juntamente com a Fundação José Augusto, Secretara Extraordinária de 62 

Cultura, Governo do Estado do Rio Grande do Norte, Lei Paulo Gustavo, Ministério da Cultura e 63 

Governo Federal e a Câmara Municipal de Vereadores parabeniza e deixa registrado esse fato 64 

histórico para história do município, o povo que conhece sua história e mantém viva através 65 

desses talentos jovens, dessas produções audiovisuais, onde foram expostas em diversas cidades 66 

do Seridó e foram premiados e não poderia deixar de mencionar na Câmara Municipal o 67 

reconhecimento e a valorização e como forma de reconhecimento e incentivo sugeriu uma 68 

moção de aplauso para a Câmara estar entregando na próxima sessão, porque no município tem 69 

muitos jovens talentosos e foi o primeiro trabalho deles no audiovisual reconhecido e premiado e 70 

tem que reconhecer e valorizar cada vez mais esses talentos do município. Ainda em seu 71 

discurso, comunicou aos vereadores que tem apenas duas (2) sessões para o termino do ano 72 

legislativo e lembrando para que cada um já vá pensando na indicação da mulher destaque que 73 

tem até o término dessa Legislatura para apresentar os nomes. Finalizou mencionando que hoje é 74 

o aniversário do amigo Júnior bonés, parabenizando e desejando muita saúde e que ele continue 75 

esse homem batalhador e trabalhador que todos tem muita admiração. A seguir, fez uso da 76 

palavra, o Ver. Flávio que após saudar a todos, iniciou seu discurso saudando também 77 

Menininho líder comunitário do Pintado e Belo Monte e o amigo Júnior Bonés que estão fazendo 78 

mais uma cavalgada, desejando sucesso e mencionando que tem uma viagem para Natal, mas se 79 

não for estará presente firme e forte. Em seguida, relatou que como vereador e líder do prefeito 80 

iria mencionar alguns assuntos que foram tocados por incrível que pareça pelos dois lados e tem 81 

ocupado a Tribuna para pedir para a população em geral acabar com a campanha, a campanha 82 

passou e tiveram os resultados, a democracia existe e precisa descer do palanque para 83 

administração do município continuar independente de quem está sendo prefeito e de quem será 84 

prefeito o trabalho no município tem de continuar e dois fatos chamaram atenção nas redes 85 

sociais os dois lados políticos achando ruim, mas entende que a administração do Município 86 

Serra Negra continua para toda a população do Serra Negra e teve umas máquinas do município 87 

trabalhando em um loteamento pertencente a Manuel Gato e Lenilson e diversas pessoas da 88 

corrente política do atual prefeito vieram fazer crítica, porque as máquinas da prefeitura estavam 89 

trabalhando lá, mas é obrigação do município, se o loteamento está legalizado, não interessa 90 

saber se o loteamento é de Mané ou de Pedro, se os proprietários do loteamento estão legalizado 91 

tem umas obrigação que é requerer energia, fazer o meio fio e o município tem outras 92 

obrigações, no próximo ano o prefeito é adversário, mas se o mesmo fizer um loteamento a 93 

prefeitura tem a mesma obrigação que é fazer o arruamento desse loteamento, é obrigação da 94 

prefeitura, esse loteamento vai ser para o município, a prefeitura quem vai administrar as ruas, a 95 

calçada, os donos do lote vai vender a pessoas o lote e não o loteamento, a ruas é do município e 96 

o prefeito não pode deixar de cumprir as obrigações, citando o exemplo da coleta de lixo, o 97 

município tem que coletar o lixo de todas as casas, aí vai coletar só dos correligionários e deixar 98 

os adversários sem coletar, não é obrigação do município, já das fábricas de Bonés, das 99 

indústrias, na lei o município pega se quiser, é obrigação do dono da fábrica e da indústria dar 100 

fim ao resíduos da indústrias e a população tem que entender que a campanha, a eleição acabou 101 

dia 6 e o município tem que continuar independente de quem está sendo o prefeito ou de qual é o 102 

prefeito que vai entrar, enfatizando que está dando um esclarecimento para a população entender 103 
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e baixar essa guarda,  porque a administração do município continua. Também relatou sobre a 104 

questão dos cadastros, mencionando que a prefeitura abriu novos cadastros para as casas 173 105 

casas que vão ser feitas em parceria com a Caixa Econômica e o outro lado está reclamando e 106 

dizendo que a prefeitura está fazendo papel de palhaço com a população que já fez um cadastro e 107 

não está fazendo nada, citando que a prefeitura está fazendo dois favores, primeiro para 108 

população e segundo para a Caixa Econômica, mencionando que a prefeitura fez e mandou o 109 

cadastro lá atrás que a Caixa pediu, o terreno demorou sair a licença, porque a licença não é a 110 

prefeitura que dá essa licença é o Governo do Estado, é o Idema, aí tem que perguntar a Fátima 111 

Bezerra o porquê demorou sair a licença de Serra Negra e todo cadastro em banco tem um prazo 112 

e alguém há dois anos atrás podia ser rico e agora pode estar quebrado com CPF sujo, agora que 113 

vão ser feitas as casas a Caixa exigiu que a prefeitura mandasse um novo cadastro, questionando 114 

qual é a culpa que o prefeito tem nisso, a Caixa pediu a prefeitura para fez os cadastros e 115 

mandou, a obra não saiu, não por culpa do prefeito, a licença era do Idema, do Governo do 116 

Estado e nessa Casa foi debatido várias vezes, aí a Caixa para fazer os financiamentos está 117 

precisando do cadastro, a Caixa solicita ao município e o município vai fazer com o cadastro 118 

novamente e o povo está criticando, o município vai fazer e mandar para lá, mas se houver outro 119 

empecilho ou do Governo do Estado ou do Governo Federal que parar tudo, se passar mais um 120 

tempo e não for feito vai precisar de outro cadastro, o que acha que não vai acontecer, mas não é 121 

culpa do município, do jeito que o município tem obrigação de mandar as máquinas ajeitar 122 

aquele loteamento e não interessa quem é o dono do loteamento, se estiver legalizado é melhoria 123 

para o município, a prefeitura tem obrigação de pegar as máquinas e fazer o arruamento dos 124 

terrenos, são as ruas do município, as ruas é obrigação do prefeito e a mesma coisa é a questão 125 

do cadastro, se a Caixa pede o prefeito tem que fazer, o prefeito está fazendo um favor à 126 

população e a Caixa, se ele não fizer esse cadastro não sai, porque o cadastro antigo que ele fez e 127 

ele mandou para a Caixa devido ao problema da licença do Governo do Estado que não saiu e 128 

caducou a Caixa Econômica quer um cadastro atualizado, se essas pessoas que há dois anos atrás 129 

fizeram o cadastro pode estar com CPF sujo não pode financiar, é isso que tem que esclarecer a 130 

população e espero que os dois lados tem desarmar e não está fazendo crítica nem a lado A e nem 131 

B, mas tem que continuar prestando os serviços independente se o prefeito é o atual ou o que vai 132 

entrar tem que dar continuidade e os vereadores tem obrigação de pedir que dê continuidade e 133 

não privilegiar A nem B, mas sim a toda população de Serra Negro, citando que há 6 anos atrás 134 

quando houve eleição para presidente e governador poucas pessoas se lembram, mas no primeiro 135 

turno de Bolsonaro o mesmo foi o único político do município que se pronunciou, foi o mesmo, 136 

depois se não é engano Aluízio Faria e Júnior pastor, no segundo apareceu já apareceu e hoje tem 137 

mais duas sessões, deixa de ser vereador pelo menos por 4 anos e hoje já começa a pedir voto e a 138 

mostrar a população de Serra Negra que o candidato a presidente deve ser Bolsonaro ou quem 139 

ele indicar e vai dizer porque, para tirar esse que está no sistema e o que é mais grave ainda o 140 

governo do estado não pode eleger o candidato da governadora Fátima com esse desgoverno e 141 

desmantelo desses 8 anos de governo, citando que teve uma pena quando há dois anos atrás não 142 

teve candidato para competir com a incapacidade desse governo, mencionando que vai mostrar 143 

alguns fatos e começa na questão do governo federal que metia o pau em Bolsonaro sobre as 144 

vacinas chamando genocida e agora tem vacina vencida no Governo Lula sem aplicar no povo, 145 

hoje não tem estoque de vacina contra covid no governo federal e ninguém crítica, não pegou 146 

pandemia, mas está faltando vacina, no governo Bolsonaro era um Deus nos acuda e o homem 147 

acudindo todo mundo, inclusive mandando dinheiro para Fátima, as estatais quando Bolsonaro 148 

era presidente deu um lucro de 188 bilhões as empresas do governo federal, com Lula Presidente 149 

deu um prejuízo de 7,2 bilhões e isso são dado públicos e quem pesquisar acha, os governos 150 

socialista e comunista, questionando se foi a Alemanha oriental que procurou ir para a Alemanha 151 

ocidental ou vice-versa, a Alemanha oriental era comunismo e derrubou o muro para correr, 152 

porque não aguentava mais viver no governo dela e foi para ocidental, graças a Deus lá todo 153 

mundo bem, questionando se já viram gente de Miami nos Estados Unidos fugir para cuba atrás 154 

de melhoria de vida, agora de Cuba para Miami é direto, no Nordeste o povo do nordeste corre 155 
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tudo para o sul e sudeste, principalmente antigamente, mas não se ver fazer isso de lá para cá e 156 

veja onde o PT tem a maioria enraizada se não é no nordeste onde tem mais governo do PT, 157 

enfatizando que é interessante o povo vota, não consegue sobreviver e vai atrás em outro lugar, 158 

hoje a cidade de maior IDH (Indice de Desenvolvimento Humano) no Brasil é Sorriso Mato 159 

Grosso do Sul, onde é governado pela direita, lá a esquerda não forma e a de maior índice de 160 

violência e de analfabetismo é no Maranhão, uma cidadezinha que é governada pelo PT, são 161 

exemplos para comparar, outros três países como a Coreia do Norte governado pelo 162 

comunismo/socialismo é um Deus nos acuda, ninguém conhece nem a população e a Coreia do 163 

Sul não é, já é todo mundo satisfeito, tudo bacana, a Argentina pegou uns governos 164 

socialismo/comunismo e foi um caos acabando e está se levantando agora com um governo de 165 

direita e a Venezuela está aí, tem petróleo igual Arábia Saudita e olhe o desmantelo da 166 

Venezuela, quantos anos de Chaves e de Maduro, do comunismo e o país afundado, citando que 167 

é só comparar e no Governo do Estado do Rio Grande do Norte Fátima diminuiu as linhas que 168 

liga a região metropolitana de Natal, diminuiu os ônibus, a população está aumentando e ela 169 

diminuindo as linhas, reajustou a tarifa de ônibus em dois anos duas vezes, esse é o governo do 170 

PT que quer ajudar a população, os trens lá que liga Natal à região metropolitana ela diminuiu as 171 

viagens dos trens, inclusive no horário de pico, citando que se pesquisar acha, em 6 anos de 172 

governo Fátima não licitou o transporte metropolitano, não houve licitação para melhoria, uma 173 

capital como Natal que tem São Gonçalo, Parnamirim, Ceará Mirim ao redor e não houve 174 

licitação, abandonou as obras do pró-transporte na zona norte e a desaprovação do PT no Rio 175 

Grande do Norte de Fátima é 73% hoje, segundo a consulta e Lula é 55%, por isso espera que a 176 

população veja esses dois anos para tentar escolher algo melhor, Caicó fora aquelas broncas da 177 

Escola Eeccam que fechou e não estava tendo aula, teve diversos problemas, fora os problemas 178 

das estradas, finalizou relatando que restaurante popular que um vereador entrou com 179 

requerimento na Câmara para colocar um no município que é mais do que justo, mas Fátima 180 

fechou os dois restaurantes populares de Caicó. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. 181 

Francisco Inácio que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais uma 182 

oportunidade de estar na Câmara. Após, parabenizou o seu amigo Júnior por mais um ano de 183 

vida, rogando que Deus o conceda muitos anos de vida, que seja de muitas realizações, paz, 184 

saúde, prosperidade, de êxitos e vitória na sua vida, que seja sempre esse cara incrível e 185 

maravilhoso e que essa data venha a se multiplicar. Em seu discurso, ainda relatou que as 186 

pessoas já tinham vindo cobrar e foi para tirar dúvida sobre a questão da medicação que já está 187 

faltando medicação na farmácia básica, principalmente medicação da pressão, que a secretária de 188 

saúde veja isso com urgência, porque as pessoas precisam, citando que viu um vídeo que a 189 

farmácia estava um show, questionando que show foi esse que não deu tempo nem terminar o 190 

ano que já acabou, que venha imediatamente comprar medicação para a farmácia básica para que 191 

as pessoas que não tem condições de comprar venha ter sua medicação, citando que tem pessoas 192 

que muitas vezes só tem o que comer e não tem condições de comprar sua medicação e quando 193 

chega na farmácia não tem e para tirar dúvida foi saber de um remédio que é tão simples atenolol 194 

e não tinha que é remédio de pressão e isso não é justo, relatando que foi propaganda enganosa. 195 

Relatou ainda que aprovaram um projeto para fazer a obra do cemitério público da cidade e é 196 

conscientes que precisa do cemitério público, mas foi construída uma parede e viu que era até a 197 

base e já viu desmanchando e não é justo pegar o dinheiro público e ficar construindo e 198 

derrubando, mencionando que votou a favor, porque sabe que precisa e fica triste quando ver 199 

construindo e derrubando e não entende, porquê. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que relatou 200 

que aquele não é dinheiro público jogado fora, mas se está derrubando é a empresa que está 201 

fazendo que ganhou a licitação, citando que não sabe qual foi o problema, mas talvez seja a 202 

fiscalização que a prefeitura fez e viu algo mal feito e reclamou a empresa que é quem derruba, 203 

se a empresa fez errado e teve que desmanchar e refazer o prejuízo não é do município e sim da 204 

empresa, para a prefeitura vai sair aquele valor da licitação, mencionando que admira a posição 205 

do vereador em fiscalizar, relatando que não sabe o problema específico, mas tem certeza que o 206 

prejuízo não é da prefeitura, se desmanchar e fazer de novo é a firma que ganhou a licitação que 207 
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errou em alguma coisa e a própria firma que conserte desmantelo, mas prefeitura pagou x e quer 208 

pronto. Retomando suas palavras, o Ver. Francisco Inácio relatou que viu e não acreditou que 209 

isso estava acontecendo, mas que seja firma que venha a arcar com prejuízo, porque não 210 

concordo em fazer isso. Finalizou relatando que o vereador falou na campanha que vem há dois 211 

anos na campanha de governo já antecipa e tem o maior orgulho em dizer que se vivo for só tem 212 

um candidato que já tem compromisso que é Styvenson Valentim ele pode estar com quem ele 213 

estiver e do lado que estiver está firme forte abraçando ele, igual ao dia que deu o primeiro 214 

abraço nele e ele disse que tinha até quebrado as costelas dele, mas foi com muito carinho e amor 215 

e dá de novo e onde ele estiver pode ter certeza que tem o seu apoio, carinho e lutará por ele. Em 216 

seguida, o Sr. Presidente consultou o Plenário se todos concordavam em abrir espaço para Júnior 217 

Bonés e Minininho fazer o convite da cavalgada, sendo acordado por todos. Após, fez uso da 218 

palavra, o Sr. Júnior Bonés que saudou a todos e fez o convite aos vereadores e a toda a 219 

população para participar da II Cavalgada Matutos da Cavalgada, explanando sobre a criação do 220 

evento, mencionando que é um evento que valoriza e incentiva a cultura, citou a programação e 221 

pediu a força do Presidente da Câmara para que solicitasse para que o evento fosse coberto por 222 

uma ambulância como todos os eventos e mencionou que estava aceitando patrocínio de quem se 223 

interessar pela realização do evento. Na sequência, passou a apreciação do Projeto de Lei 224 

26/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que esse projeto estabelece inclusive  incentivos 225 

fiscais para que qualquer tipo de empresa possa se instalar no complexo e consequentemente 226 

gerar emprego e renda, relatando que isso é algo muito comum, importante e necessário em 227 

qualquer cidade para o aquecimento e para a melhoria da economia local e verificou inclusive o 228 

referido projeto dentro das comissões e teve até alguns questionamentos, particularmente acho 229 

que lá no Parágrafo 6 do Artigo 7 quando ficaria a critério da prefeitura pedir ou não outros tipos 230 

de documentos, mas conversando com a assessoria inclusive da própria prefeitura isso seria uma 231 

forma de que se caso alguma empresa tenha algum impedimento tipo uma certidão ou que tenha 232 

parcelado, negociado um débito possa comprovar através de outro documento que não seja dos 233 

artigos anterior para que essa possa ter o direito, por isso só verifica o maior benefício como um 234 

todo do referido projeto que estará nesse momento autorizando esses incentivos dado pelo 235 

município para que qualquer empresa possa vir a ocupar aquele espaço, se instalar e gerar 236 

emprego e renda e foi pensando dessa forma que chegou ao entendimento de votar o projeto  237 

dessa forma conforme enviado pensando na melhoria e no desenvolvimento de Serra Negra do 238 

Norte. O Ver. Flávio relatou que esse é um projeto muito simples, é um projeto de incentivo 239 

fiscal a quem quer investir em Serra Negra beneficiando primeiramente os próprios 240 

Serranegrenses que querem investir no município, relatando que todo município desenvolvido 241 

que quer crescer tem que incentivar os empreendedores a vir investir dentro do município e em 242 

Serra Negra já estava precisando disso urgente, porque tem pujança tem vocação principalmente 243 

para o ramo do boné e o município, o Poder Executivo e o Poder Legislativo está fazendo não 244 

mais do que a obrigação de aprovar projetos que incentive não só os Serranegrenses, claro que 245 

primeiro os Serranegrenses, mas em segundo plano todos os empreendedores que querem 246 

investir no município para aumentar ainda mais a renda e oferecer emprego para população e 247 

população vizinha que venha para o município. Não havendo mais nada a ser discutido, a 248 

Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, 249 

aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, 250 

aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação 251 

apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a 252 

votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Comissão de Infraestrutura, 253 

Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) 254 

dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 255 

vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o 256 

Projeto de Lei 26/2024, foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente 257 

solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao Executivo para sua sanção. Projeto de Lei 258 

27/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que esse projeto é parecido um pouco com o 259 
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projeto anterior e a discussão é a mesma, relatando que acha que o mínimo que qualquer 260 

município possa fazer para atrair buscar empresas que venham gerar emprego e renda e aquecer 261 

a economia local é exatamente concedendo qualquer um tipo de incentivo fiscal, inclusive tem 262 

ouvido alguns empresários locais, amigos, o quanto eles defendem e elogiam até municípios e 263 

prefeitos vizinhos que tem lhe concedido alguns incentivos como tipo  prédios,  exatamente 264 

isenção de alguns impostos, ISS, questão de água e até mesmo de energia, e isso é o mínimo que 265 

o município possa oferecer a qualquer uma empresa que venha se instalar no município com o 266 

intuito de gerar emprego e renda e melhorar a economia, as fábricas de bonés já instaladas, todo 267 

mundo sabe da sua importância econômica até social para o desenvolvimento na questão da 268 

geração de emprego e renda, por isso ver um projeto também interessante e sem dúvida para que 269 

possa também estar autorizando o município a conceder esse tipo de incentivo no caso da 270 

isenção de IPTU e ISS para que nesses lotes de terrenos que vão ser vinculados a galpões de 271 

atividades industriais localizados no complexo sejam isentos desse tipo de imposto, porque o 272 

benefício para o município entende que é muito maior quando uma empresa chega e vai gerar 273 

muito emprego e renda, é muito maior o ganho do que a isenção desses impostos, nesse sentido 274 

também está apto a votar o projeto conforme veio do Executivo. O Ver. Alysson parabenizou o 275 

Executivo pelo envio desse projeto e como o Vereador Eraldo falou é um incentivo realmente a 276 

geração de emprego e renda no município, citando que existem incentivos grandes, médio e 277 

pequenos, mas com todo incentivo é importante, acha que esse projeto vai trazer mais vontade do 278 

empresário e do pequeno empreendedor de investir em Serra Negra, dando exemplo a outras 279 

cidades o incentivo que Serra Negra tem, apesar de ser uma cidade já recordista na produção de 280 

bonés, mas o Executivo ainda sim se preocupa em dar todo o incentivo possível para que essa 281 

produção de boné aumente cada vez mais, consequentemente gerando mais empregos e renda 282 

para o povo Serranegrense. A Ver. Vania parabenizou o Executivo e relatou que essa é uma 283 

forma de estimular e incentivar o empreendedor a investir em Serra Negra e quando uma 284 

empresa vem se instalar em Serra Negra com esses incentivos vai está gerando emprego e renda 285 

para os cidadãos Serranegrenses e consequentemente a economia do município vai fortalecer a 286 

economia, por isso esse é um incentivo e um estímulo ao empreendedor para a instalação de 287 

novos empreendimentos no município. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de 288 

Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por 289 

três (3) dos membros da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 290 

vereadores presentes. A Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer 291 

favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, após submetido a votação no 292 

plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Comissão de Infraestrutura, Urbanismo, 293 

Meio Ambiente e Agricultura apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros 294 

da comissão, após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. 295 

Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 296 

27/2024, foi aprovado por sete (7) votos favoráveis e um (1) voto contra do Vereador Francisco 297 

Inácio e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao Executivo para sua 298 

sanção. O Ver. Francisco Inácio justificou o voto contra dizendo que é muito louvável o projeto 299 

e pelo que entendeu vai incentivar o pequeno empresário, mas ao mesmo tempo fica triste e 300 

preocupado, porque fala que é um incentivo para pequeno e maior empresário não cobrar o 301 

IPTU, mas quando não deixa as outras classes isentas, principalmente quando for construída as 302 

casas lá, as pessoas que muitas vezes vão receber sua casa e não vai ter nem condições de 303 

construir seu muro como muitas vezes acontece e fica feliz em saber que o empresário graças a 304 

Deus já tem o dele e que venha multiplicar milhões de vezes mais, mas é contra, porque ao 305 

mesmo tempo se preocupa com a mãe de família que vai ter que pagar o seu IPTU. 306 

Requerimento 76/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que fez o ano o ano passado um 307 

requerimento igual pedindo, inclusive um relatório de como estava sendo feito a aplicação do 308 

recursos do CFEM e recebeu um volumoso arquivo, analisou, mas depois de mais algumas 309 

receitas recebida, inclusive acha que no mês de setembro houve mais um repasse de 310 

R$4.077.436,00, esse ano já teve também do CFEM três repasses um de R$1.495.000,00, 311 
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R$1.782.000,00 e R$1.517.000,00 e esse ano já soma em torno de 9 milhões, são 28 milhões 312 

recebido dos últimos anos de CFEM, de compensação e fica a curiosidade se realmente todos 313 

esses recursos já foram ou estão sendo aplicados ou até qual o saldo que tem em conta para ir 314 

provocando e a própria comunidade também ir provocando a aplicação desse recurso de uma 315 

forma mais  participativa e mais justa e aguarda o envio da resposta para que possa se pronunciar 316 

sobre  qual o montante de recursos que ainda poderá existir dessas duas cifras que foi recebido 317 

pelo município nos últimos tempos. O Ver. Flávio relatou que é favorável ao requerimento do 318 

vereador até para tomar conhecimento, mas quando toca nesse assunto não pode deixar de passar 319 

em branco, toda vida que toca se torno até um pouco repetitivo, mas tem que enaltecer o trabalho 320 

do Prefeito Serginho especificamente no questão dos recursos do CFEM, enquanto há 4 anos 321 

atrás em um debate que foi feito na Rádio Rural, o atual prefeito debateu com na época o 322 

candidato a prefeito que foi eleito agora, enquanto Serginho fez uma pergunta do que era CFEM 323 

e ele não sabia o que era para responder e Serginho não só sabia o que era como lutou e 324 

conseguiu verba para o Município de Serra Negra que desenvolveu muito com a verba do 325 

CFEM, sendo o maior município no Rio Grande do Norte a receber esse recurso do CFEM, 326 

parabenizando o Prefeito Serginho e pediu encarecidamente o empenho dos próximos gestores, 327 

da próxima Câmara de Vereadores para não deixar essa bandeira do CFEM cair e ter 328 

competência para ir atrás e segurar os recursos do CFEM para Município de Serra Negra do jeito 329 

que o Prefeito Serginho conseguiu e que ficou na história desse município. Não havendo nada 330 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 331 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 332 

solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 333 

77/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que o programa de corte de terra do Município de 334 

Serra Negra do Norte que seja no início do ano corte de terra sequeiro como chama ou que seja 335 

posteriormente para os irrigantes é um programa de suma importância para que possa garantir a 336 

permanência do homem e da mulher do campo, inclusive  melhorando a sua produtividade 337 

gerando emprego e renda, no tocante essa situação do irrigantes que não são muitos mais no 338 

município e acha que os poucos que resta também tem que dar todo o tipo de incentivo como 339 

acabou de  aprovar incentivo para a indústria, o mínimo que o município tem que fazer de 340 

incentivo é garantir aos irrigantes que geram emprego e renda e paga uma diária de R$100,00 um 341 

apanhador de feijão é o programa de corte de terra e esse programa de corte de terra nos últimos 342 

dias tem andado e ouvido reclamações de várias pessoas que estão procurando o secretário de 343 

agricultura para agendar como sempre vinha sendo feito e fazer o corte de terra para que eles 344 

possam continuar as suas irrigações, os seus plantios nessa geração de emprego e renda contínua 345 

como estava falando e não vem sendo atendido e o mais grave ainda é a dificuldade de 346 

comunicação desses produtores com o secretário de agricultura, relatando que conhece o 347 

secretário de agricultura e tem passado a semana várias vezes por ele inclusive construindo um 348 

mata-burro vizinho ali a sua propriedade e até já tratou esse assunto com ele e ele ficou de dar 349 

um retorno e já fez duas ligações de novo e a verdade é que o secretário municipal de agricultura 350 

tem tido muita dificuldade de atender e dar retorno a ligações, por isso está deixando essa crítica 351 

como já fez anteriormente e acha um verdadeiro absurdo quando um secretário, qualquer que 352 

seja o secretário não dá retorno, não visualiza, não atende um vereador, não atende um 353 

proprietário, deixando o seu repúdio e apelo para que o secretário de agricultura possa atender as 354 

ligações de Fernando, do filho de Leodécio, de Alexandre e explique o porquê não foi cortar as 355 

terras lá no Curral Queimado dessa semana, a terra já enxugou depois da chuva e vai ter que 356 

aguar de novo, citando que essas pessoas vivem disso, de plantio, por isso está fazendo um apelo 357 

mais uma vez para que seja dado uma resposta do porquê essa dificuldade, essa paralização no 358 

corte de terra e que inclusive possa ser dado retorno a esses produtores explicando para que 359 

tenham mais segurança de como vai ser feito o corte de terra para que possam fazer os seus 360 

plantios, inclusive até também se dirige ao líder do prefeito para que possa interferir nesse 361 

assunto, ele que sempre tem também discutido essa bandeira de defesa ao homem e a mulher do 362 

campo e nesse momento os produtores de feijão não podem parar de fazer os seus plantios. Não 363 
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havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 364 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 365 

Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 366 

Requerimento 78/2024, em discussão, não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido 367 

em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 368 

vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 369 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 79/2024, em discussão, o Ver. 370 

Eraldo parabenizou o vereador e relatou que tem sido bastante questionado e procurado por 371 

algumas pessoas sobre maiores explicações sobre esse concurso e precisa saber responder, de 372 

fato ele foi suspenso e não cancelado, criou-se uma expectativa que poderia ser realizado ainda 373 

esse ano após as eleições e acha que as pessoas pagaram suas inscrições que inclusive não houve 374 

nenhum ressarcimento e nesse sentido está em busca de maiores informações sobre o andamento 375 

e nos próximos dias sobre esse concurso público. O Ver. Flávio parabenizou ao vereador autor 376 

da proposição por querer saber essas informações, só acha que ele deveria ter mandado a quem 377 

suspendeu, quem pediu a suspensão, relatando que o município não quis suspender, teve um 378 

órgão que suspendeu, o próprio Ministério Público deve se pronunciar com mais clareza, com 379 

certeza o município vai enviar para Câmara o que o Ministério Público mandou, mas deveria 380 

perguntar ao Ministério Público onde está o erro, porque tem conhecimento extraoficial e vem 381 

conversando com o prefeito que ele está lutando, a  Procuradoria Geral do Município está 382 

lutando e as notícias são que se Deus quiser ainda vai ser feito nessa gestão. Não havendo nada 383 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 384 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 385 

solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 386 

80/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que diante da situação que está Serra 387 

Negra hoje em questão de segurança, fez esse pedido de informação para saber se é 388 

compartilhado as imagens com a polícia militar ou com a polícia civil, porque sempre colocou 389 

esse requerimento solicitando o andamento dessas câmeras e também gostaria de saber como é 390 

que anda e qual é a secretaria responsável por monitoramento dessas câmeras. Não havendo nada 391 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 392 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 393 

solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 394 

81/2024, em discussão, o Ver. José Roberto relatou que depois de muito ser questionado sobre 395 

essa obra da terraplanagem do distrito industrial faz-se necessário que os vereadores possa dar 396 

uma resposta mais completa ao povo de Serra Negra, por isso que está fazendo esse 397 

requerimento pedindo informações detalhadas sobre os valores investidos e pagos até o momento 398 

da obra de terraplanagem do complexo industrial da cidade de Serra Negra do Norte e espero que 399 

com esse requerimento possa vir o detalhamento das ações, dos gastos de investimento e que 400 

possamos falar e expor para a população da cidade. O Ver. Flávio relatou que é favorável ao 401 

requerimento do vereador, mas ver que foi aprovado esse projeto o ano passado e não foi 402 

discutido, isso é louvável para saber o andamento de como está, mas foi aprovado inclusive 403 

recursos para terraplanagem, mas é favorável para saber se já está perto ou não de terminar. Não 404 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 405 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 406 

Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 407 

Requerimento 82/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que é atendendo um 408 

pedido de um morador do Sítio Pintado para saber quem é o responsável por aquela quadra, 409 

quem apaga e acende as luzes, relatando que pediu informações diretamente do gabinete no mês 410 

de junho e quem estava responsável era até Maria Quitéria e ela mandou uma resposta que é para 411 

ela e não para o mesmo, citando que até hoje não mandaram nenhuma resposta, por isso está 412 

solicitando de novo, porque precisa dar essa resposta para quem pediu lá no Sítio Pintado. Não 413 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 414 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 415 
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Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 416 

Requerimento 83/2024, em discurso, o Ver. Carlos Eduardo relatou que fez esse requerimento 417 

depois de visita in loco e constatar pessoalmente algumas lâmpadas queimadas que naquela 418 

passarela então achou por bem fazer esse requerimento e pedir atenção ao Executivo para que 419 

seja providenciada a troca dessas lâmpadas. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 420 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos 421 

os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 422 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção 19/2024, em discussão, o Ver. Carlos 423 

Eduardo relatou que todos sabem da festinha que Larissa fez, uma empresária que vem se 424 

destacando no município desde de cedo, relatando que sabe do que ela e a família dela faz em 425 

prol do povo de Serra Negra em ações beneficentes e ficou muito feliz ao ver ela realizar essa 426 

festinha para as crianças, inclusive sabe de muitos que não vinha a público e hoje ela começou a 427 

fazer mostrar o trabalho para as pessoas ver quem é Larissa de fato, algumas pessoas ainda 428 

criticam, mas sabe do coração de Larissa, da mãe dela e de toda a família, mencionando que 429 

colocou a moção com o Vereador Flávio para incentivar mais ainda Larissa a fazer essas 430 

campanha de solidariedade, não só para as crianças, mas para os idosos e os jovens de Serra 431 

Negra, que venha muito mais, inclusive no final de ano que ela faça algum programa desse 432 

beneficente ao povo mais carente da cidade, como doação de cesta básica e muitos projetos que 433 

tem certeza que ela ainda vai fazer e também na certeza de que outros empresários façam o 434 

mesmo que ela está fazendo que só trará benefícios bons, alegria e amor ao próximo do 435 

município, parabenizando Larissa, que continue fazendo esse trabalho que vem fazendo em prol 436 

do povo de Serra Negra, povo que ama e abraça de todo coração e que muitos empresários Serra 437 

Negra e tome isso como incentivo e venham realizar também, relatando que sabe que muitos já 438 

ajudam, mas que venham cada vez mais ajudar o povo de Serra Negra. O Ver. Flávio agradeceu 439 

ao Vereador Carlos Eduardo que na segunda-feira que passou para a secretaria da Câmara essa 440 

moção de aplauso e no final da expediente da segunda o mesmo também passou para a secretária 441 

e ela disse da moção do vereador e procurou o vereador e juntos fizeram uma só moção e abre 442 

para qualquer vereador que queira subscrever, porque entende que só enaltece e engrandece a 443 

moção, que é uma moção de reconhecimento a um ato que fez uma festa para as crianças do 444 

município e reconhece isso não só nessa data, citando que teve a satisfação e o prazer de fazer 445 

parte da chapa encabeçada por Larissa e viu durante a pré-campanha e a campanha algumas 446 

qualidades delas que ainda não conhecia, de querer ajudar o próximo, de olhar para o agricultor, 447 

para as crianças, para as mães, a maneira de querer cuidar dos filhos deficientes das mães que 448 

precisava de uma assistência e diversas coisas que chamou atenção e agora depois de uma 449 

campanha, onde a maioria dos candidatos que perdem que não mora em Serra Negra como já 450 

aconteceu vão embora e não aparece no município e ela não, de maneira firme sem abandonar os 451 

seus princípios públicos que muita gente do município já conhecia ela na sua vida particular e 452 

como empresária, mas não conhecia como uma pessoa pública e ela mostra que mesmo não 453 

alcançando êxito no mandato continua sua função pública mesmo sem mandato, querendo ajudar 454 

a população de Serra Negra, passando amor e carinho e ver no gesto dos vídeos, por isso ela está 455 

de parabéns e não poderia deixar passar esse Legislativo reconhecer o espírito público e de 456 

ajudar o próximo da cidadã Larissa no Município de Serra Negra, inclusive viu nas redes sociais 457 

alguns criticaram, o acirramento político, pessoas do outro lado, inclusive pessoas esclarecidas 458 

criticaram como se ela tivesse copiando isso de alguém, citando que a prefeitura já fez festa de 459 

criança, algumas igrejas já fizeram e ela está fazendo por livre espontânea vontade, pelo o 460 

contrário se mais pessoas pegassem as coisas boas copiadas ou não e fizesse, relatando que não 461 

deve copiar as coisas ruim e tem certeza que ela não copiou isso de ninguém, porque o coração 462 

dela como pessoa pública exala isso e conheceu nesses cinco, seis meses de pré-campanha e 463 

campanha e sabe o que no coração dela existe, todo ser humano tem suas qualidades e defeitos e 464 

essa qualidade de Larissa de olhar para as crianças, para o agricultor, para a mãe e para os 465 

enfermos foi o que fez ter uma admiração à parte, porque não sabia que era tanto assim e com 466 

certeza ela virá receber essa moção de aplauso que tem certeza que vai ser aprovado por 467 
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unanimidade para fazer essa simples homenagem não para massagear o ego dela, mas sim para 468 

servir de incentivo para ela e outras pessoas fazerem  gestos iguais a esse em datas específicas 469 

para a população de Serra Negra do Norte. O Ver. Alysson relatou que como vereador disse 470 

copiado ou não está ótimo, porque foi uma coisa que fez o bem para as crianças e que outras 471 

pessoas copiem também, algumas atitudes nobres como essa dela não tem como fazer uma coisa 472 

inédita tem que copiar mesmo, se foi copiado ou não é o que menos interessa, o que interessa é 473 

que foi uma atitude nobre dela, muito bonita e que trouxe a felicidade para muitas crianças lá no 474 

bairro na Serranegrinha em comemoração ao dia das crianças em Serra Negra, pedindo para 475 

subscrever. A Ver. Vania parabenizou os vereadores pela moção e pediu para subscrever e como 476 

o vereador disse quando copia uma coisa uma ação boa é sempre positivo, porque vale a pena 477 

copiar o que tem de melhor, de bom e não o que tem de errado ou de ruim e essa moção é uma 478 

forma de reconhecer a atitude, o Ver. Flávio já expressou as qualidades da pessoa de Larissa e só 479 

parabeniza pela dedicação, pela maneira de expressar esse carinho com às crianças e como forma 480 

de incentivar até outras pessoas a fazerem, porque se alguém se espelha nas atitudes boas e 481 

copiam é um incentivo a quem queira fazer também, parabenizando de forma pública e 482 

subscrevendo como forma de reconhecimento. A Ver. Ana Karinne parabenizou os vereadores 483 

por apresentar essa moção de aplauso a amiga Larissa Almeida pela bela ação que ela 484 

desenvolveu lá no bairro da Liberdade trazendo alegria e diversão para as crianças, tinha pula-485 

pula, escorrego, palhaço, distribuição de lancheirinha, lanche, além de sorteios de bicicletas e 486 

outros prêmios e tem que reconhecer a importância dessa ação maravilhosa que foi feita por ela 487 

para as crianças, pedindo para subscrever. O Ver.  Carlos Eduardo relatou que se copiar é 488 

porque é bom, inclusive já fez há alguns anos a entrega de lancheirinha no dia das crianças, no 489 

Natal e no último que fez foi fazer na zona rural, saiu de casa em casa, só que é um trabalho mais 490 

difícil, porque é uma casa longe da outra e já no final achou melhor entregar aos professores de 491 

cada comunidade, mandava tem tantas lancheiras e mandava para tantos alunos, e ninguém vai 492 

copiar uma coisa ruim e o mesmo como motorista da empresa da dos pais dela cansou de trazer 493 

várias vezes de Caruaru comprando em atacado brinquedos para eles fazer doações para a igreja, 494 

para esses projetos e o povo só fala, porque é em um tempo de política e crítica, mas na verdade 495 

não vê as ações que vem fazendo por trás, mencionando que fica satisfeito dos vereadores 496 

subscrever. O Ver. Francisco Inácio parabenizou a pessoa de Larissa e relatou que isso é muito 497 

importante, porque sempre diz que o sorriso de uma criança não há dinheiro no mundo que 498 

pague, pedindo para subscrever, porque já fez parte disso, sempre gosta de fazer o natal das 499 

crianças, porque tem pai que deixa passar a oportunidade de dar um presente a seu filho e tem 500 

pai que gostaria de dar o simples e não pode e isso é muito louvável, que outras pessoas venham 501 

copiar e venham presentear as crianças, porque o futuro de amanhã são as crianças, relatando que 502 

deixou de fazer, porque são muitas crianças e as pessoas prometem que dar um patrocínio ou um 503 

presente e vai 10 vezes lá e nem faz de conta e muitas vezes quando dá, não dá nem um presente 504 

do mais simples que seja, dá o mais fraco que tem aquilo e isso dói, por isso que muitas vezes 505 

fez com o seu suor, porque é triste ter condições de presentear uma criança e não fazer, criança é 506 

um presente de Deus e a pessoa poder dar um presente bom e quando dá é o mais simples e 507 

muitas vezes as pessoas deram e disse que está fazendo festa às custas dos outros e doeu muito, 508 

porque graças a Deus não era para o mesmo e sim para uma criança e diante dessa situação sem 509 

condições financeira faz dois anos que não pode continuar fazendo natal das crianças carentes, 510 

mas que outras pessoas venham fazer e façam melhor ainda. Não havendo nada mais a ser 511 

discutido, sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada 512 

por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa 513 

que encaminhasse a moção ao seu destino. Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do 514 

dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o 515 

desejar. Fazendo uso da palavra, o Ver. Flávio Bezerra, líder da situação, relatou que não 516 

poderia se calar quanto a um áudio que está rodando e acredita que começou depois das 517 

discussões da Câmara de um ex-vereador dessa Casa, ex-candidato a vice-prefeito nas eleições 518 

passadas, um áudio passado por um cidadão de nome Dudu que não sabe quem é denegrindo a 519 
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imagem do Prefeito Serginho nesse projeto que aprovou, inclusive por unanimidade, que é a 520 

questão dos cadastros das casas, o projeto do financiamento da Caixa e que o prefeito está 521 

abrindo um novo cadastro, relatando que quem entende todos sabem que explicou no começo a 522 

questão dos cadastros, a Caixa Econômica solicitou e essa pessoa está dizendo como que o 523 

prefeito fez um empréstimo para o próximo prefeito pagar, relatando que o prefeito fez o 524 

empréstimo autorizado por essa Casa e ninguém sabia nem quem ia ser o próximo prefeito, outra 525 

coisa o próximo prefeito é só 4 anos e tem outra eleição, o empréstimo é um financiamento feito 526 

com muita responsabilidade pelo Poder Executivo, pela Caixa Econômica e por essa Casa e 527 

todos lembram que na época que foi feito veio os empresários para dentro dessa sala, citando que 528 

acha que a maioria dos empresários que vieram naquele votaram em Acácio e foi aprovado pelos 529 

vereadores e isso não é para prefeito A ou B, se Larissa tivesse ganhado ia ser para ela pagar, é 530 

para o próximo prefeito esqueça o nome da pessoa, mas ele disse no áudio que é mais grave 531 

dizendo que a Acácio tem que derrubar isso para colocar o povo dele, ressaltando que a Caixa 532 

Econômica não vai colocar nem gente de Serginho e nem gente de Acácio, esse cadastro a 533 

prefeitura está fazendo o favor de fazer e enviar para a Caixa Econômica que é quem vai dizer os 534 

credenciados, aí um cidadão esclarecido tentar jogar a população contra o Prefeito Serginho, isso 535 

não existe pelo amor de Deus, citando que vai começar e se não for resolvido agora e for na 536 

próxima gestão não tem coragem de dizer que o prefeito que vai entrar, vai colocar A ou B, se for 537 

em janeiro ou fevereiro tem certeza que vai ser a Caixa Econômica que vai resolver, se a Caixa 538 

Econômica precisar de alguma coisa da prefeitura ela pede e a prefeitura informa, mas quem vai 539 

emprestar o dinheiro à prefeitura é a Caixa e é a Caixa que faz a seleção, citando que isso é 540 

politicagem, é não descer de palanque, por isso faz defesa ao Prefeito Serginho nesse momento e 541 

como disse se isso ficar para próxima gestão já faz uma defesa ao próximo prefeito, porque tem 542 

certeza que ele não vai interferir que é questão da Caixa, mencionando que está defendendo o 543 

Prefeito de Serra Negra seja Serginho até o dia 31 de dezembro ou o próximo Acácio a partir do 544 

próximo ano, em questão dos cadastros a prefeitura que passa para a Caixa que é quem decide, a 545 

Caixa vai emprestar o dinheiro dos recursos para o cadastro que for aprovado por ela, o 546 

município está apenas recebendo o cadastro, não está aprovando e nem reprovando cadastro, está 547 

recebendo os dados e enviando para Caixa Econômica, mas isso é politicar e ele foi muito 548 

infeliz, citando que acha que foi uma fofoca que ele passou para um cidadão e vazou e que pena, 549 

porque é lamentável um ex-candidato a vice-prefeito, vereador por vários mandatos ter um 550 

pensamento tão pequeno, tão baixo como esse, citando que fica triste e indignado está ocupando 551 

a Tribuna da Câmara, onde um projeto foi aprovado por todos os vereadores, pelo prefeito e 552 

pelos empresário que estiveram presente no dia que tem certeza que a maioria votaram a favor 553 

certeza e ele ainda pede mais no áudio que Acácio tem de derrubar para colocar o povo dele nas 554 

casas da Caixa Econômica, ele diz no áudio que é o mais grave, finalizou mencionando que a 555 

palavra é indignado. A seguir, a Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às onze horas 556 

e oito minutos (11h e 08min) e convocou todos os vereadores para se fazerem presentes na 557 

próxima sessão que será realizada dia 30 de outubro de 2024. Câmara Municipal de Vereadores 558 

de Serra Negra do Norte, vinte e três (23) de outubro de dois mil e vinte e quatro (2024). 559 


